
会報・HP委員会
委 員  長：浦野　明徳
副委員長：大山　剛
委     員：山本　仁志
委     員：片岡　芳保
委     員：富澤　浩史
委     員：髙木　直哉

2020年～2021年度 国際ロータリークラブ会長テーマ
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2020年～2021年度 会長 齋藤文人
「つなげようロータリーの輪・つたえようロータリアンの想い」
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9月16日㈬
クラブ協議会
点鐘：12時30分～

　 
ガバナー公式訪問準備

9月23日㈬
クラブ協議会
点鐘：11時15分～

ガバナー公式訪問
野生司ガバナー・小峰ガバナー補佐・
芳野分区幹事・山本地区副幹事

　まずは先日の瑞穂町へのフェイスシールドの寄贈
など、いつも様々な瑞穂町へのご協力に感謝いたし
ます。毎日暑い日が続いており、近頃ではコロナ感染
者より熱中症患者の方が多くなっている中、特に高
齢の方は冷房が苦手な方がいると聞いておりますが、
しっかり暑さ対策をして体調には充分ご注意くださ
い。
　本日は私の考えるアフターコロナについて、少しお
話をしたいと思います。
　ご存じのとおり、東京都はコロナ感染者数が全国
１位ですが、ここ数日の患者数は全体的に減少して
おります。しかしこの西多摩地区は逆に増加傾向であ
り、コロナは身近にいると感じます。瑞穂町としてもＰ
ＣＲなどの各種検査、陽性者の追跡調査などを行っ
ており、私のもとにも毎日遅くまで結果報告が来ま
す。ちなみに１人の感染者が出るとおよそ１０名程度
の調査員などの人材が必要となりますので、まずは感
染防止に努めていくことが重要です。
　経済状況については、リーマンショック時に似た広
がりを見せ、現状ではその時以上の状況となり、この

まま税収が落ち込んだ中、地方行政のサービスを展
開することは大変難しくなります。現在、各自治体にお
いて、１人１人に現金給付を行う、デジタル化を推進
して補助金を支給することなど実施し、そのような対
策は各地域の状況によってはとても有効と考えられる
が、多摩地域は技術や経験に基づく職人の街であ
り、その方々を応援できるような、今ある資源を大切に
して、販路拡大や、役割分担の明確化を図るなどの
対策が重要だと考えます。
　最も重要なことは、今を良くすることだけを考え、私
たちが間違いを起こすと必ず次世代に迷惑がかかる
ことは明白であり、そのようなことの無いよう、これから
も将来を見据えた対策を模索・実施していきますの
で、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



すぎうら ひろゆき

・点　鐘　齋藤会長

・お食事

　◇会員誕生日祝い
　　　高橋　美穂会員（24日）
　　　・先週秋川ＲＣにメーキャップしてきました。

・ロータリーソング
　「我等の生業」　
　　ソングリーダー ： 熊谷会員
　　ピアノ演奏     ： 高橋会員

・お客様紹介  齋藤会長
　　卓話者：瑞穂町町長　名誉会員　杉浦　裕之様

・今月のお祝い　佐藤副幹事
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　◇結婚記念日祝い
　　　小山田　貴弘会員　ご夫妻（29日）

・出席報告

出席報告 2020年9月9日

会 員 出 席 欠 席 免 除 出席率

 45名 33名 8名 4名 80.49%

先週の出席率訂正報告　85.71％→90.7％
8/19の　　　〃　　　　 95.12％→97.56％　
8月出席状況を回覧します。
   ※修正 出席率90.18％→91％

・会長報告

　◇9/4（金）多摩分区親睦ゴルフ大会  お疲れ様でした。
  　・総勢16組62名で、当クラブからは9名の参加。
　　加羽澤会員が３位
　◇9/8　持回り理事会報告　
　　西多摩新聞広告掲載（福生市制50周年協賛）

　◇第2485回（9/2）会報回覧
　◇例会場・開催時間変更のお知らせ　東京本郷RC
　◇「第2回RYLAセミナー」改定参加・登録者芳名録　
　　送付されました。
　◇My Rotary登録について

・幹事報告

　◇佐藤社会奉仕委員長
　　9/3地区社会奉仕全体会議
　　(中央・武蔵野・多摩分区)報告
　　ふっさボランティア。
　　市民活動センターニュース　アクション88号
　　社会奉仕委員会開催案内

　◇山本地区副幹事　
　　ガバナー公式訪問（武蔵村山RC・東村山RC）報告
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　ご存じのとおり、東京都はコロナ感染者数が全国
１位ですが、ここ数日の患者数は全体的に減少して
おります。しかしこの西多摩地区は逆に増加傾向であ
り、コロナは身近にいると感じます。瑞穂町としてもＰ
ＣＲなどの各種検査、陽性者の追跡調査などを行っ
ており、私のもとにも毎日遅くまで結果報告が来ま
す。ちなみに１人の感染者が出るとおよそ１０名程度
の調査員などの人材が必要となりますので、まずは感
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　齋藤　文人会長　
　　杉浦瑞穂町町長ようこそお越しくださいました。
　　本日の卓話よろしくお願い致します。
　木下　邦彦会員　
　　杉浦町長　卓話においでいただきありがとう
　　ございます。
　入江　誠一幹事　
　　杉浦町長　本日に卓話よろしくお願いいたします。
　石川彌八郎会員　
　　娘の華（ハナ）9月9日 本日誕生日19才になりました。
　山本　仁志会員　
　　杉浦町長　本日の卓話よろしくお願いします。
　髙木　直哉会員　
　　今月誕生日でした。
　　会社の株をすべていただきました。
　鳥居　徹也会員　
　　先日の分区ゴルフ、多数のご出席ありがとうござい
　　ました。

・ニコニコＢＯＸ

本日の合計額　¥43,000

累計 ¥782,975

・卓話
　紹介者 ： 木下会員
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・点　鐘　齋藤会長
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　Rの友・ガバナー月信9月号　進呈

　武藤寿信会員　リモート（zoom）にて例会参加
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